

INTERVENTION UNITAIRE ET SYNDICALE À LA CONFÉRENCE DE PRESSE D'APPEL AU 23 JUIN

Vidéo de l'intervention :

https://youtu.be/ezhf5jLFzhU?si=QoFNsT0KS_D9HhhM

Nos syndicats CFDT, CGT, UNSA, FSU, Solidaires appellent avec les organisations féministes à faire front contre l'extrême droite et sont dans l'Alerte féministe qui appelle à manifester massivement dans la rue le dimanche 23 juin.

L'extrême droite est une imposture sociale basée sur le racisme, mais aussi sur une vision totalement sexiste et patriarcale de la société. Elle est également une imposture féministe.

L'extrême droite est un danger pour les travailleurs, travailleuses, et va à l'encontre de nos revendications et de nos valeurs:

- le RN vote contre l'égalité salariale :

Les député·es européens RN ont voté contre la directive pour un salaire minimum européen (2022) et s'abstiennent sur la transparence salariale (2023). À l'Assemblée nationale, ils et elles ne participent pas au vote de la loi Rixain sur l'égalité professionnelle (2021).

- le RN n'a comme ambition contre la lutte contre les violences sexistes et sexuelles que d'expulser des étrangers...comme si le harcèlement au travail qui touche une femme sur trois n'existait pas, comme si les hommes blancs cis n'étaient pas des agresseurs. Or 87% des viols sont commis par des auteurs de nationalité française en 2023 ; dans 45% des situations, l'auteur des faits est le conjoint ou l'ex-conjoint de la victime (chiffres du ministère de l'Intérieur).

En 2018, sur la loi visant à renforcer la lutte contre les violences sexistes et sexuelles les député·es RN s'étaient abstenus. En 2021, c'est un vote contre une résolution prévoyant des formations contre le harcèlement sexuel dans les institutions de l'Union européenne (UE). L'eurodéputée RN Annika Bruna justifie sa position en soulignant que « *les hommes ne sont pas tous des coupables en puissance nécessitant d'être rééduqués par les féministes* ».

- le RN est pour un salaire maternel non pas dans une perspective d'émancipation pour les femmes, mais au contraire dans celle de faire revenir à une vision stéréotypée et patriarcale de la femmes à la maison et qui s'épanouit forcément en éduquant les enfants... on sait que cette vision patriarcale est la source de la division sexuelle du travail qui fonde bon nombre d'inégalités au travail.

Évidemment, nous sommes aussi opposées à toutes les mesures stigmatisantes et discriminantes à l'égard des personnes LGBTQiA+ et nous dénonçons comme les autres organisations féministes les faux semblants du RN sur l'avortement.

